

Final Stage

ぜっ校長!

第4号…「平成」最後の授業日!
2019(平成31)年4月26日(金)
稲羽中学校 校長 江口 雅明

☆授業参観、PTA総会、ありがとうございました!

【PTA総会での校長の話】 ※ご出席いただけなかった保護者の皆様にもお伝えします。

皆様、こんにちは。本校校長の江口雅明でございます。本日の総会資料の14ページには「学校経営構想」を、また15ページには「稲羽中校区のコミュニティ・スクール全体構想」を載せてさせていただいております。すべてを説明していますと私の持ち時間の10倍以上はかかってしまいますので、恐れ入りますがお時間のある時にお読みいただけますとありがたいです。

今年度、校長の方針を始業式で生徒に示しました。それは、『誇れる自分』です。

まさに、本日は“平成最後の授業日”でした。5月1日より『令和』と元号が変わりますが、いつの時代にあっても、稲羽中学校の温かく、優しく、思いやりに満ちた伝統は変わることなく、地域に誇れる学校、さらに地域が誇れる学校として、前進と成長を続けていきます。

校長の使命は、「生徒を守る」「教職員を守る」「学校を守る」そして「保護者や地域に学校を守っていただく」ことであると私は考えます。そのためにも保護者の皆様をお願いしたいことが3つあります。

①ただ「若いから」「経験が少ないから」という理由で、教職員を批判しないでいただきたい! 若さゆえ、ベテランには思いもつかないアイデアをもっています。また、生徒に年齢が近いということは、生徒の気持ちを理解し、生徒に寄り添えるということです。むしろ、保護者の皆様が、若い教職員を育てるという気持ちをもっていただけると教職員も頑張れます。

②部活動によって学校や教職員(顧問)を評価しないでいただきたい! 部活動指導の専門性を有する教職員はごくわずかです。また、教職員は、部活動の指導力で採用されたり、異動したりすることはありません。むしろ、学校の部活動は、教職員の“働き方改革”の推進により、今後さらに“地域スポーツ化”“クラブ化”していくことは間違いありません。

③lineやSNSによるトラブルについては、保護者の責任で対応していただきたい! 学校はスマホの購入を勧めたり、また学校への持ち込みを許可したりしません。学校の教育活動外の時間や場所で発生する目に見えない有害電波の責任など負えません。lineやSNSによるトラブルについては、わが子にスマホ等を買って与えた保護者が責任をもって対応するのが当然です。

今後とも、保護者の皆様の深いご理解と温かなご支援をよろしくお願いします。

☆What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

▼昼休みや放課後に賞状をもって校長室に報告に来てくれる生徒が増えてきました。部活動でも個人(クラブなど)でも何でも構いません。『誇れる自分』の姿を見(魅)せに来てください。また、大会やコンクールなどに参加するときには、是非(代表でも個人でも)生徒が来てくれるとうれしいです。時間があれば応援に行かせていただきます。

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略

◎女子ホッケー部 4/21 京丹波町ホッケーフェスティバル中学女子の部 **第3位!**

◎柔道部 永縄洗聖(3-1) 4/21 第49回岐阜地区柔道体重別選手権大会 **第3位!**

➡ 6/2 **県大会に出場!**